

## Ford A 1929

Dieser charmante Ford Model A von 1929 stammt aus Albertville, Québec, Kanada. Der Vorbesitzer war Mitglied des Stadtrats, doch das Auto wurde hauptsächlich von seiner Ehefrau gefahren. Warum?

„Man konnte so bequem aussteigen“, sagte sie lächelnd.

Der Model A war der lang erwartete Nachfolger des legendären Model T – jenes Autos, das sprichwörtlich „Amerika auf Räder stellte“. Doch der A war viel mehr als nur ein Nachfolger: Er war das erste Ford-Modell mit Sicherheitsglas und serienmäßiger Gangschaltung.

Produziert wurde der Wagen von 1927 bis 1931, dann folgte der Model B. Insgesamt entstanden über 4,8 Millionen Exemplare des Model A – in unterschiedlichsten Karosserievarianten, auch als Nutzfahrzeuge.

Die hier ausgestellte Variante ist ein Coupé, auch liebevoll als „Doctor’s Coupe“ bezeichnet – eine der elegantesten und beliebtesten Karosserieformen jener Zeit, gleich nach dem Cabriolet.

Wir haben dieses Fahrzeug unrestauriert übernommen und in einem dreijährigen Projekt liebevoll restauriert. Heute ist es voll fahrbereit, zugelassen als historisches Fahrzeug und ein echter Blickfang.

Wir hoffen, dieses schöne Stück Geschichte zaubert auch Ihnen ein Lächeln ins Gesicht – genau wie seiner ersten Fahrerin.